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Le groupe ne s’est réuni qu’une seule fois; nous étions tous très pris et trouver une date 
commune s’est donc révélé vraiment difficile.  
Nous avons abordé différents thèmes, notamment celui de «sol anthropogène», que nous 
voulions en fait approfondir. Toutefois, il semble que l’OFEV ait passé un mandat externe en 
la matière.  
Ensuite, nous avons abordé la question de l’«endommagement» des sols marécageux dans 
le Seeland bernois et celle de leur «réparation». C’est dans ce domaine que le Comité SSP 
souhaitait nous voir intervenir à titre d’intermédiaires. Vers la fin de l’année, le Comité SSP 
nous a demandé de faire preuve de réserve, en des termes un peu énigmatiques. Nous 
avons donc abandonné ce thème. 
En matière de communication et d’amélioration de la présence de la Société, nous n’avons 
pas été plus loin, car le conseil d’administration a pris lui-même les choses en main. Six ans 
après avoir commencé à esquisser le projet de «Pedolino», il est possible que notre idée 
puisse enfin prendre forme.  
Au début de l’année 2020, nous avons décidé, à l’issue de l’assemblée générale, de deman-
der la dissolution de notre groupe, et ce, essentiellement du fait de la petite taille du groupe 
et de l’appauvrissement de la collaboration et de la communication entre le GdR et le Comité 
de la SSP.  
Le Comité ne partageait visiblement pas notre point de vue et nous a demandé de retirer 
notre demande. Le Comité est fermement décidé à raviver le groupe en l’ouvrant à des per-
sonnes intéressées, notamment du Comité. Par ailleurs, le Comité aurait besoin du groupe 
en tant que vivier de réflexion en matière de pédologie. 
Nous avons donc retiré notre demande! 
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